



## La Usal entrega los premios de grado y doctorado a 95 estudiantes

**o. c.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca entregó ayer los premios extraordinarios de grado y doctorado a 95 estudiantes, distribuidos entre 52 de los estudios de tercer ciclo y 43 de grado.

Esta ceremonia de entrega de los galardones tradicionalmente se celebraba coincidiendo con los actos de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón de los universitarios, pero tal y como destacó ayer el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, se ha querido separar la concesión de los premios extraordinarios de esa actividad, para "incidir en la importancia" que para la institución académica tiene destacar a sus mejores alumnos.



Foto de familia de los estudiantes premiados.

J. M. GARCÍA

Después de un sencillo acto en el que los galardonados recogieron de manos del rector el diploma que acredita su premio, el máximo dirigente universitario quiso destacar que estos premios deben servir para que los jóvenes saquen la lección de que "la constancia y el trabajo tienen su recompensa", una idea que deberán recordar en los "momentos duros" que afrontarán a lo largo de la vida profesional.

Ruipérez hizo hincapié en la importancia de la excelencia en el estudio y la investigación y señaló a los estudiantes premiados que la concesión del Campus de Excelencia para la Usal es una gran noticia para todos los jóvenes que se titulan por la institución académica salmantina. ■